
Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 164/2022
 

Requer informações referentes à 
demanda de vagas de creche no 
município de Santa bárbara d’ 
Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores. 

                       CONSIDERANDO que além das votações, os vereadores 
também têm o PODER E O DEVER DE FISCALIZAR A ADMINISTRAÇÃO, 
cuidando da aplicação dos recursos e observando o orçamento. É dever do 
PODER LEGISLATIVO acompanhar o Poder Executivo, principalmente em 
relação ao cumprimento das leis e DA BOA APLICAÇÃO E GESTÃO DO 
DINHEIRO PÚBLICO.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Qual a atual demanda de vagas de creche na Secretaria 
Municipal de Educação? 

2. Existem espera para vagas de creche? Especificar a quantidade 
pra Maternal I, II e III. 

3. Qual região do município que está com a maior demanda de 
espera de vagas de creche? Especificar as regiões da cidade. 

4.  Somando a capacidade e preenchimento das vagas de todas as 
EMEIS e EMEFEIS, quantas vagas de creche próprias, ocupadas 
ou vagas, a Secretaria Municipal de Educação possui? 

5.  Quantas vagas de creche foram adquiridas por meio de 
Contratos e Convênios com instituições e escolas particulares 
nos últimos 5 anos? Especificar de cada ano a quantidade de 
vagas, escolas conveniadas.

6.  Quantas bolsas creches estão sendo ofertadas no ano letivo de 
2022? 

7. Existem vagas de creches sejam em escolas municipais, 
terceirizadas ou bolsas creches disponíveis? Quantas vagas 
estão vagas? Em quais locais? Especificar. 
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8.  Qual a demanda de judicialização existente para Fornecimento 
de vagas de creche no ano letivo de 2022? 

9.  Quantos casos de judicialização ocorreram para fornecimento de 
vagas de creche nos anos de 2018, 2019, 2020 e 2021? 
Especificar por anos. 

10.  Do ano de 2021 para o ano de 2022 houve ampliação de vagas 
de creches? Quantas novas vagas foram criadas? Qual a 
diferença de um ano para o outro? Especifique.

11.A quantidade de vagas ofertadas pela Secretaria Municipal de 
Educação atende a atual demanda existente no município? 
Justifique.

12.Existe um Planejamento da Secretaria Municipal de Educação 
para ampliar e ofertas novas vagas de creche ainda para no ano 
de 2022? Se sim, especificar o planejamento, como será feito e 
quando ocorrerão essas ampliações. 

13.Qual o valor investido anualmente na aquisição de Bolsa 
Creches? 

14.Qual a Projeção de Despesas Programáticas para o exercício 
fiscal do ano de 2022 com Bolsa Creche?

15.Quanto foi gasto com Programa Bolsa Creche no exercício fiscal 
do ano de 2021? Especificar as despesas mês a mês e a 
quantidade de vagas ofertadas em cada um dos meses.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de fevereiro de 2022.

ELIEL MIRANDA
-vereador-

 ISAC SORRILLO
-vereador–

ARNALDO ALVES
 -vereador-

 NILSON ARAÚJO
 -vereador-

TIKINHO TK
-vereador-
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